



「人権の花」 育成記録

光市立三井小学校

三井小学校では、花壇の世話や一人一鉢活動を通して、自然の素晴らしさを感じる心、自然や他者に優しく接する心、協力して働く姿勢等を育てることを目指しています。今年度は、2年生を中心に「ひまわりふるさとプロジェクト」に参加し、ひまわりを育て、その種を福島へ送る活動を行いました。また、3年生を中心に育てた花をプランターに植え、地域の方々へプレゼントしました。

ひまわり、おおきくな
るかな？



2年生

ひまわりを種から育てました。種の芽が出るか毎日ときどきしながら見守りました。花壇に移植してからも、お世話をがんばり、大きな花が咲きました。

9月には、ひまわりの様子を観察しました。大きくなつたひまわりに、感激していました。また、ひまわりの種を採取しました。初めての経験で大変でしたが、自分たちの育てたひまわりが、来年また花を咲かせるのが楽しみなようでした。この種は、福島へ送られ、新たな地で芽吹く予定です。

たねはどこにあるのかな？



たくさんとれたね。来年もさいてね！

3年生

3年生が中心になって、マリーゴールドやサルビア、メンボジウムなどをプランターに植えました。また、3年生が地域の方に向けたメッセージカードを書き、プランターに添えました。そのプランターは地域の高齢者施設や公民館、商店などにプレゼントをし、利用者の方に喜んでいただきました。

